

11月に入り肌寒い日が多くなってきました。朝晩の冷え込みのおかげで今年の紅葉はとても綺麗に色付いています。真っ赤なニシキギや黄金色のイチョウが秋の篠ノ井中央公園を彩ってくれています。

花壇の方も夏・秋のお花から冬・来春に向けてのお花に植え替えました！

6月のサンパチェンスミーティングから暑い夏を頑張ってくれたサンパチェンスもお休みし、ビオラ・ナデシコに交代です。

寒い時期でも咲いてくれるお花もあるので、天気の良い日などは足を運んで見てください！



## 緑育倶楽部活動記

11月の活動では茶臼山・篠ノ井共に切り戻しや除草、花壇の植え替え作業を行っていただきました。

今回の作業でR7年度の活動終了になります。ご協力いただいた倶楽部員の皆さん、ありがとうございました！

R8年度は4月から活動再開になります。



## お知らせ

- ① 茶臼山自然植物園は11月末で閉園になります。開園はR8年3月20日頃からになります。
- ② 篠ノ井中央公園の西・南トイレ、各水飲み場は12月8日で冬期閉鎖になります。
- ③ 北駐車場近くに落ち葉ボックスが設置してあります。ご自由にお持ち帰りください。

※持ち帰り用の袋はご持参ください。その他詳細は協会HPかInstagramをご覧ください。

ながの緑育協会ホームページでは花と緑のイベント情報や篠ノ井中央公園および茶臼山自然植物園の園内情報などが盛りだくさん！

ぜひアクセスしてみてください🌸

公式SNSアカウントでも様々な情報発信中です！

HP

LINE

Instagram

